
Doi Senseis Gendai Reiki Ho Seminar Gebühren (für jeden in der Welt gleich):

1. Wiederholungs- (Auffrischungs-) Seminar für Gendai Reiki Hō Lehrer (Gokuikaiden) 
der Gendai Reiki Healing Association (die bei Doi Sensei direkt gelernt haben): gebüh-
renfrei

2. Gendai Reiki Hō Lehrer (Gokuikaiden), die von anderen Gendai Reiki Hō Lehrern als 
Doi Sensei ausgebildet wurden: 100,000 JPY

3. Lehrer anderer Reiki-Stile als Gendai Reiki Hō: 120,000 JPY

4. Stufe-3-Ausgebildete (Shinpiden) der Gendai Reiki Ho und anderer Reiki-Stile: 
150,000 JPY

Die unter 2, 3 und 4 genannten, werden als Gendai Reiki Hō Lehrer der Gendai Reiki 
Healing Association beurkundet. Bitte engagieren Sie selbst einen Übersetzer. Zahlun-
gen in JPY, USD und Euro werden akzeptiert. Sie können in den für Sie angenehmsten 
Raten innerhalb von 6 Monaten vor Seminarbeginn bezahlen.

Doi Sensei´s Gendai Reiki Ho seminar fees (same for anyone in the world):

1. Follow-up (review) lesson for Gendai Reiki Hō master (Gokuikaiden) of Gendai Reiki 
Healing Association (who alreaday learned directly from Doi Sensei): free

2. Gendai Reiki Hō master (Gokuikaiden) trained by Gendai Reiki Hō master other than 
Doi Sensei: 100,000 JPY

3. Teacher of other Reiki schools than Gendai Reiki Hō: 120,000 JPY

4. Level 3 practitioner of Gendai Reiki Hō (Shinpiden) and other Usui method Reiki 
school: 150,000 JPY

The 2, 3 and 4 noted above will be certified as Gendai Reiki Hō master of Gendai Reiki 
Healing Association. Please hire interpreter by yourself. Payment in JPY, USD and Euro 
will be accepted. You can pay in the most favourable rates for you within 6 months 
before the seminar.


